



CLIPPING  
FUNDACIÓN DEMOCRACIA Y DESARROLLO  
08 de Mayo



AV. DEL CÓNDOR 550 • OFICINA 102 • CIUDAD EMPRESARIAL • HUECHURABA  
FONO (56-2) 751 0000 • FAX 751 0050 • E-MAIL: PMC@PMC.CL • SANTIAGO DE CHILE  
WWW.PMC.CL



# NACIONAL

## 01 La Tercera - 08 de Mayo de 2007

Ayer, en tanto, sostuvo un encuentro de 45 minutos con el ex Presidente norteamericano Bill Clinton

# Lagos sostiene primer encuentro con secretario general de Naciones Unidas por cambio climático

En el edificio de Naciones Unidas, en Nueva York, el ex Presidente Ricardo Lagos se reunirá hoy con el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, en lo que será su primer encuentro tras ser designado como enviado especial para el cambio climático.

Fue precisamente Ban Ki-moon quien hace una semana nombró a Lagos como enviado especial con la tarea de promover y mediar en el avance de las negociaciones multilaterales sobre el cambio climático que se celebren en el marco de las Naciones Unidas.

En la cita participarán, además, los otros dos designados para esta misión: la ex primera ministra de Noruega Gro Harlem Brundtland y el ex ministro de asuntos exteriores de la República de Corea Han Seung-soo, además del presidente del programa de la ONU para el Medioambiente, el presidente



de la convención de cambio climático.

Ayer, en tanto, Lagos se reunió con el ex Presidente norteamericano Bill Clinton. La cita se realizó a las 18.15 horas en un departa-

tamento de un amigo de Clinton en el último piso del edificio Trump Tower, que queda frente a la sede de Naciones Unidas.

Según quienes tuvieron acceso a la conversación entre

ambos ex presidentes, la cita, que duró cerca de 45 minutos, estuvo centrada también en el tema del cambio climático, por dos razones: el nuevo cargo asumido por Lagos y las tareas que está desarrollando en el Club de Madrid, instancia que reúne a varios ex presidentes, entre ellos Clinton.

En el Club de Madrid el ex Presidente chileno también ha desarrollado el tema medioambiental. Clinton, por su parte, es el fundador de la "Clinton Global Initiative", instancia que también aborda esta materia.

Entre los temas analizados ayer estuvieron los avances que están haciendo algunos estados norteamericanos en el tema del cambio climático, las nuevas tecnologías utilizadas, el papel de países como China e India y en propuestas de cómo compatibilizar el cambio climático con el desarrollo económico.

02 El Mercurio - 08 de Mayo de 2007



**CHARLA.**— Por espacio de unos 45 minutos conversaron los dos ex presidentes, acompañados por el embajador Heraldo Muñoz.

## Lagos dialoga con Clinton antes de reunirse con secretario general ONU

El ex Presidente Ricardo Lagos se reunió ayer en Nueva York con el ex gobernante estadounidense Bill Clinton, oportunidad en la que conversaron sobre temas ambientales y los desafíos de la globalización. En el encuentro, que se efectuó en el piso 86 del edificio Trump Tower, participó también el embajador chileno ante la ONU, Heraldo Muñoz. Lagos se reunirá hoy con el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, quien lo nominó como uno de sus enviados para el tema del cambio climático.

## 03 La Nación - 08 de Mayo de 2007

### **LEAL DEFIENDE NOMBRAMIENTO DE LAGOS EN NACIONES UNIDAS**

El diputado PPD Antonio Leal solicitó ayer a los dirigentes ambientalistas y a los demás sectores relacionados con esta área transformar en una "oportunidad para el país" la designación del ex Mandatario Ricardo Lagos como enviado especial de la ONU para el cambio climático. Al respecto, argumentó que así se podrá abrir un fuerte debate sobre el tema y se podrá "instalar la imperiosa necesidad de reducir las emisiones de CO2 en nuestra economía".

El parlamentario reconoció que los ambientalistas tenía derecho a expresar sus críticas, pero "iniciar una campaña contra Lagos es ya un tema ideológico, que le resta al país una oportunidad de utilizar este alto encargo de la ONU para impulsar sus propias políticas medioambientales".

05 Publimetro - 08 de Mayo de 2007

**Nueva designación**

**Lagos ayudará a la ecología local**

EL DIPUTADO del PPD, Antonio Leal, llamó a los ambientalistas y a todos los sectores a transformar en una "oportunidad para el país" la designación del ex presidente Ricardo Lagos como embajador de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para el cambio climático.

Según el parlamentario, la designación del ex mandatario contribuirá a situar fuertemente el tema en Chile y a "instalar la imperiosa necesidad de reducir las emisiones de CO<sub>2</sub> en nuestra economía y a establecer un modelo de desarrollo sustentable acorde a los desafíos que la política enfrenta en materia del calentamiento global".

"Iniciar una campaña contra Lagos es ya un tema ideológico que resta al país una oportunidad", dijo.

**Lagos, guardián ecológico.**



**FRANCISCO MELO, ACTOR**

"Tenía que conseguir las conchitas más lindas de la playa. Y como no, si ella me estaba esperando tendida en la arena para darme un beso, atenta. Muy atenta. Con todo el amor del mundo y la sonrisa en sus ojos, con ese cariño desbordante de dulzura, con toda la seguridad de las noches con miedo en que me acurrucaba esa guitarra-guitero; con la ayuda de las tardes de hacer tarros y de cientos de calcetines por hacer; con la comprensión de las mañanas de no querer ir al colegio con la dureza frágil de las peñas de los seis melitos en que uno que otro cocorón volaba. En fin, en cada suspiro de amor que hasta hoy se siente y se sentirá por siempre".



MI MAMÁ Y YO

# Imágenes inolvidables

Políticos, actores y artistas revisaron en lo más íntimo de sus recuerdos para buscar el mejor de los momentos con su madre. Imágenes, historias y anécdotas en las que la nostalgia se mezcla con la alegría, y donde afloran sentimientos que sólo puede darse en la relación entre madre e hijos.

Por JUAN LUIS SALINAS T. y SOLEDAD TORRES D.

**VERÓNICA VILLARROEL, CANTANTE LÍRICA**

"La echo de menos. Cuando era chica la escuchaba cantar mientras cocinaba y yo aprendía su música española. Usaba unos vestidos preciosos, y cuando caminaba en la calle conmigo de la mano, como en esta foto, me daba rabia que la miraran porque era linda. Quería ser igual a ella así que la obligaba a que me pusiera maquillaje y me llevara de pulseras para verme iguala. Mi madre prefiere dar que recibir, tiene un corazón maravilloso. Siempre recuerdo nuestros momentos cuando era niña y hasta hoy incluso me canta canciones de cuando yo era bebé. Mamita, estaré contigo siempre, tomada de la mano donde sea. Sigue para adelante fuerte, ama y contenta".



**RICARDO LAGOS, EX PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**

"En esa foto tomé a mi madre Emma Escobar de la mano para expresarle el cariño y también una tremenda gratitud. Era el día de su cumpleaños, mayo de 1999. Era candidato a Presidente y tenía la sensación de que sí estaba ahí era por su enseñanza, por sus valores, por sus visiones. Ella era una mujer muy íntegra y esa integridad la había transmitido como el tronco fuerte al resto de la familia. Entonces en esta fotografía hay una suerte de confluencia de un momento muy particular para decir gracias por lo recibido, por las enseñanzas y por tratar de estar en la vida a la altura de esas enseñanzas".

**NICOLÁS MASSÚ, TENISTA**

"¿Qué estamos el año que ganó las Olimpiadas y me invitaron a recibir un premio al Mejor Tenista de Fox Sports en Miami. Fue especial vivir ese momento con mi mamá, que me ha apoyado mucho en mi carrera. A ella le debo tanto como tenista profesional, siempre me lleva a ver a los torneos cuando chico, desde los nacionales a los ATP, y nada me gusta más que celebrar juntos mis triunfos, porque siento que gracias a ella y lo que soy. Cuando inicié mi carrera fue una de las primeras que creyó en mí y me ayudó a hacer lo que quería; me consiguió mis primeros auspadores; siempre ha sido súper jugada por sus hijos. De mi madre heredo la garra y el luchar por lo que uno desea, algo que ella aprendió de su padre. Creo que hasta lo luchador que soy en la cancha tiene que ver con ella. Me gusta que sepa lo valiosa que es para mí, y que le agradezco el que me haya ayudado en todos los momentos, malos y buenos, donde siempre estuvo presente como una mamá cariñosa... una de las mejores".



# INTERNACIONAL

# 01 Invertia - 07 de Mayo de 2007 (Perú)



Portada TERRA PERÚ > Invertia

Busca en Internet

Deja que nosotros te ayudemos a decirlo...

FOROS ACCIONES JUEGO DE BOLSA CALCULADORAS USUARIO REGÍSTRESE

Perú 08:16 HS - 08/05/2007

**Invertia - Últimas Noticias**

Portada Mi Dinero Últimas Noticias Economía Empresas Mercados Bolsas Divisas Recomiende Acciones Aprende Más Servicios Alertas por Mail Alertas SMS Ticker Cartera Juegos Especiales Datos Personales

Lunes, 7 de Mayo de 2007, 0:34hs  
Fuente: **EFE**

## Lagos: América Latina confunde espacios políticos y económicos

"Ha habido falta de claridad para distinguir la esencia de una integración construida desde un punto de vista político a la integración llevada adelante desde un punto de vista económico", señaló Lagos, en una columna publicada hoy por Clarín.

"A veces se nos olvida que los intereses de los países son distintos porque sus especificidades económicas son diversas", agrega el ex presidente.

El ex mandatario (2000-2006) consideró que "para los temas de la integración económica se requiere tener una geometría variable en donde se pueda entender los intereses de cada uno de los países y sobre esta base definir cómo avanzar".

"Eso nos conduce a la fórmula del mínimo común. Se trata de tener claridad sobre cuál sería el mínimo que

**NOTICIAS RELACIONADAS**

Lea más en invertia

Emisor ha comprado 4.527 millones de dólares en primeros cuatro meses del año

Las bolsas de Santiago y Lima alcanzan récords mientras la de Colombia cae

Indicadores diarios

IGBC cayó hoy un 3,15% y cerró en 10.224,97 puntos

Resumen de la prensa económica de Colombia

[VER TODAS LAS NOTICIAS](#)



Escríbanos

en materia de integración a todos podría parecer aceptable, para sumarse al mapa común de la integración continental. Por ejemplo, podríamos empezar sólo por liberalizar el mercado de bienes y dejando para etapas sucesivas otros campos", explicó.

En cuanto a la integración política, sostuvo que es necesario "buscar aquellos elementos en los cuales es posible tener una alta coordinación para actuar con visiones comunes en los foros internacionales".

"Queremos y necesitamos multilateralismo para defender mejor nuestra inserción en el mundo del siglo XXI. De un extremo a otro sabemos que nuestra mayor demanda es por una reforma real de Naciones Unidas y de sus organismos dependientes como el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial", enfatizó.

El ex jefe de Estado consideró que para lograr una correcta integración política hay que recurrir al Grupo de Río, que se presenta como "un mecanismo de coordinación cuyo potencial es enorme".

El Grupo de Río, integrado por 20 países de la región, se creó en 1986 como organismo de concertación política en pos de la consolidación de América Latina, en una época donde todavía existían dictaduras y guerras civiles.

"Se trata de ponerlo al día, y otorgarle una agenda de verdadera coordinación donde la diversidad sea espacio de reforzamiento de lo esencial. Cuando se tiene claridad en el campo político y económico, surge con fluidez lo que podríamos llamar la tarea mayor, aquella donde la política elige una gran meta de acción económica", dijo.

Durante la XIX Cumbre del Grupo de Río celebrada en marzo pasado, los países miembros se comprometieron a fortalecer el organismo mediante una mayor interacción entre sus integrantes y un mayor espacio de tiempo entre sus reuniones, que se desarrollarán cada dos años.

Según el ex presidente chileno, con una mayor claridad en los campos políticos y económicos, "América Latina podrá demostrar que es capaz de tener una mirada homogénea frente a los grandes temas mundiales, y a la vez realizar avances concretos en lo comercial, con geometría variable".

Califique este artículo

★★★★★  ESTRELLITE  BUENO  REGULAR  MALO

Los mejor calificados Los más consultados

Conozca Invertia en otros países | [Página de inicio](#) | [Contactenos](#)  
Aviso legal | [Protección de datos](#) © Copyright 2007, Terra Networks, S.A.

Note: Todas las cotizaciones se muestran con al menos 20 minutos de retraso.  
Aviso Importante: La información es suministrada con el sólo propósito de informar; no constituye una recomendación, y no es apta para ser utilizada con fines comerciales. TERRA y sus proveedores de contenidos no asumen responsabilidad alguna por errores o demoras de contenido, o cualquier daño causado a partir de la utilización de esta información. Al acceder al sitio de TERRA, el usuario consiente implícitamente a no redistribuir la información aquí proporcionada.

## 02 El Diario de Cuyo - 07 de Mayo de 2007 ( Argentina )

Lunes, 7 de Mayo de 2007 | San Juan, República Argentina

Registrar | Contáctenos | Ayuda

 **Política**  
DIARIO DE CUYO.com

Noticias | Suplementos | Participar | Servicios | Cuyo on Line | Clasificados

Clasificados

Búsquedas especiales para cada rubro

buscar

AGUA NEGRA

### ¿Y la cumbre con Lagos?

Ya había fecha y misión: el 21 de mayo, traer al ex presidente de Chile Ricardo Lagos a San Juan para celebrar una cumbre y ratificar políticamente al túnel por Agua Negra, una de las obras binacionales más importantes para la provincia. El encuentro quedó congelado, tras barajarse la opción de traer en lugar de Lagos a la presidenta chilena Michelle Bachelet y según fuentes calificadas, no se podrá hacer este mes.

La presencia de Bachelet le imprimiría un vuelo político importante a la obra que ya tiene un compromiso de realización presidencial firmado por Lagos y Néstor Kirchner.

Fuentes gubernamentales dijeron que está complicado traer a cualquiera de los dos, a pesar de que las gestiones las encabeza personalmente José Luis Gioja.

También se habla de que en el interior de La Concertación, la coalición de fuerzas de centroizquierda que gobierna Chile, hay reticencia de que Lagos se muestre con alto perfil. Esto, porque la Democracia Cristiana, uno de los pilares de la alianza junto con el Socialismo de Bachelet y Lagos, aspira a posicionar un candidato de sus filas en las próximas presidenciales.

Votar

Enviar

 Imprimir

Noticias . Servicios . Contáctenos . Registración . Su Página de Inicio

 **DIARIO DE CUYO**

Copyright 2003 © Diario de Cuyo. Todos los derechos reservados.

Desarrollado por **GCM Informática** - 2003/2007

 **Bodega y Viñedos**  
**TIERRAS DE PONTE**

Guemes 1400 - Sur - Tel 0264-4229080  
San Juan - Argentina  
tierrasdeponete@sanjuanmardelplata.com.ar

#### Otras Noticias

Carrizo vuelve al ruedo por el adelanto de las elecciones

Dos emisarios G trabajan en Calingasta para armar listas

Recordatorio por Eva Perón

#### Su Opinion

Hemos creado este espacio en el Diario de Cuyo para que nuestros lectores puedan acercarnos su opinión acerca de esta Noticia.

✦ Deje una Opinión

## 03 RFI - 07 de Mayo de 2007 ( Francia )

# rfi en español



Ciencia en Directo

### Ricardo Lagos: delegado de la ONU sobre el Cambio Climático



El secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, nombró la

El ex mandatario chileno Ricardo Lagos durante la rueda de prensa en Santiago luego de su nombramiento.

semana pasada al ex presidente de Chile, Ricardo Lagos, la ex primera ministra de Noruega Gro Harlem Brundtland y el ex ministro de Relaciones Exteriores de Corea del Sur Han Seung-Soo, como enviados especiales para el Cambio Climático. Los enviados especiales deberán solicitar el punto de vista de los jefes de Estado y de Gobierno de los países clave en las negociaciones sobre cambio climático.

Su trabajo consistirá en asistir al secretario general en sus consultas con los gobiernos. Ban Ki-Moon ha declarado que "el cambio climático es el principal desafío global" y que su intención es "jugar un papel de liderazgo para ayudar a la comunidad internacional a abordar este problema". El martes 8 tendrá lugar la reunión constitutiva del grupo de trabajo, la que estará presidida por el secretario general de la ONU.

Entrevistado: Ricardo Lagos

Conducción: Orlando Torricelli

